

## Аннотация

*Религиозная ситуация в Республике Беларусь (социологический анализ) / Гордеева Мария Викторовна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра Социологии; науч. рук. Н.В. Курилович.*

Ключевые слова: Республика Беларусь, религия, социальные функции религии, религиозное поле, религиозная ситуация, динамика религиозной ситуации.

Целью дипломной работы является социологический анализ религиозной ситуации в Республике Беларусь. Объектом дипломной работы является население Республики Беларусь. Предметом дипломной работы является религиозная ситуация в Республике Беларусь.

В данной дипломной работе рассмотрена религия как объект социологического познания. Определены социальные функции религии. Проанализирована социальная динамика религиозной ситуации в Беларуси. Репрезентирована государственная политика Республики Беларусь в религиозной сфере.

Значимость дипломной работы заключается в комплексном анализе статистических показателей и результатов социологических исследований по проблемам формирования религиозной ситуации в Республике Беларусь.

## ANNOTATION

*Religious situation in the Republic of Belarus (sociological analysis) / Gordeeva Maria Viktorovna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Sociology; scientific advisor N.V. Kurilovich.*

Keywords: Republic of Belarus, religion, social functions of religion, religious field, religious situation, dynamics of a religious situation.

The purpose of the work is a sociological analysis of the religious situation in the Republic of Belarus. The Thesis is the population of the Republic of Belarus. The subject of the thesis is the religious situation in the Republic of Belarus.

In this work, religion is considered as an object of sociological knowledge. The social functions of religion are defined. The social dynamics of the religious situation in Belarus is analyzed. The state policy of the Republic of Belarus in the religious sphere is represented.

The significance of the work consists in a comprehensive analysis of statistical indicators and the results of sociological studies on the problems of the formation of the religious situation in the Republic of Belarus.